
 

令和２年第７回石川町議会定例会 

一般質問通告書 

 

 

 通告１番 ３番議員 菊池 美知男 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．小学校の統廃合について （１）統廃合の今後の進め方、スケジュール等について伺う。  

     

 ２．道路の充実について （１）国県道路の改良要請について伺う。  

   （２）町道の改良方針について伺う。  

    

 ３．消防・防災対策について （１）予防消防の考え方について伺う。  

    （２）広域消防との連携について伺う。  

   （３）令和元年東日本台風の検証結果と今後の対策について  

  伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告２番 １番議員 乾 初美 

 質 問 事 項 質 問 要 旨 

    

 １．少子化対策と子育て支援 （１）本町で、現在取り組んでいる子育て支援策の現状と課  

  について 題について伺う。  

  （２）今後の少子化対策における重点施策について伺う。  

 （３）妊産婦医療費助成制度の創設について伺う。 

    

 ２．ファミリーサポートセン （１）本町でのファミリーサポートセンター設置について伺  

   ター事業について う。  

  （２）本町におけるファミリーサポートセンター設置の目的  

    と概要について伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

 

 



 

 

 通告３番 ４番議員 根本 重泰 

 質 問 事 項 質 問 要 旨 

    

 １．病院誘致について （１）「病院等に関する検討委員会」における審議経過とそ  

    の取扱いについて伺う。  

  （２）誘致の対象としている、ひらた中央病院との交渉状況  

   について伺う。 

  （３）今後の病院誘致活動について伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

 

 



 

 

 通告４番 １１番議員 関根 信次 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．農業振興について （１）農作物の高付加価値化等による所得確保の取り組みに  

  ついて伺う。  

  （２）中山間地域総合整備事業を活用した農業生産基盤の整  

  備について伺う。  

    

 ２．上水道整備について （１）上水道未普及地域の拡大の考え方について伺う。  

  （２）最近の異常気象により水不足が発生し、困っている家  

  庭がある。飲用井戸等の補助金があるが、補助率の引き  

  上げができないか伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 



 

 

 通告５番 ７番議員 増子 美知夫 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．防災・減災の計画策定 （１）「国土強靭化地域計画」策定とその運用について伺う。  

   について （２）「地域防災計画」の改訂内容とその運用について伺う。  

  （３）「各地区防災計画」づくりの支援について伺う。  

    

 ２．地方創生・人口減少対 （１）「少子化対策地域評価ツール」を活用した「地域アプ  

 策について ローチ」による少子化対策の推進について伺う。  

  （２）「地方創生・人口減少対策」に係る法令、重要事項の  

  調整や戦略を推進するための組織の充実について伺う。  

    

 ３．交通弱者支援制度の取 （１）「石川町地域公共交通網形成計画」に位置づけられて  

 り組みについて いる「予約型乗合タクシー」導入の進捗状況を伺う。  

  （２）高齢化が社会問題化している状況において、交通弱者  

  支援を今後どのように進めていくのか伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 



 

 

 通告６番 ９番議員 渡辺 実 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．今後における財政運営に （１）市町村決算カード及び貸借対照表にみる推移と現状を  

   ついて 伺う。  

  （２）新型コロナウイルスの感染症対策及び水害対策による  

  財政への影響を伺う。  

  （３）今後の財政運営の考えを伺う。  

    

 ２．町職員の働き方改革の取 （１）職員の勤務時間、休暇等に関する規則の改正概要を伺  

 り組みについて   う。  

    （２）令和元年度の時間外勤務及び年次有給休暇取得の状況  

  を伺う。  

  （３）今後における働き方改革の取り組みを伺う。  

    

 ３．新型コロナウイルスのＰ （１）近隣のＰＣＲ検査体制と検査の受け方を伺う。  

  ＣＲ検査について （２）検査費用について伺う。  

  （３）郡内感染者発生を受けて、検査体制充実の考えを伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 



 

 

 通告７番 １３番議員 近内 雅洋 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．水道事業について （１）浄水場改修の進捗状況を伺う。  

  （２）水源地である千五沢ダムの水質改善をどのように対策  

  をしているのか伺う。  

  （３）水道の広域化等の考え方を伺う。  

    

 ２．道の駅の整備について （１）整備計画、生産組織の仕組みづくり及び特産品づくりの  

  進捗状況を伺う。  

  （２）道の駅に対し、町としてどのような効果を期待するのか  

  伺う  

    

 ３．限られた財源の中で予定 （１）浄水場改修、認定こども園、道の駅の予定事業費及び  

  されている事業について 財源を伺う。  

   （２）先に挙げた事業の優先順位を伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 



 

 

 通告８番 ６番議員 小木 芳郎 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．異常気象に伴う町の備え （１）水害や土砂災害に対する備えについて伺う。  

 について （２）高温に伴う熱中症対策について伺う。  

  （３）町内河川について、堆砂などの除去状況を伺う。  

  （４）３密を避けた避難所の体制について伺う。  

    

 ２．石川町消防施設について （１）老朽化している消防施設（屯所）の整備について伺う。  

      

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 



 

 

 通告９番 ５番議員 瀬谷 寿一 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．台風シーズンを迎え災 （１）昨年の台風第１９号水害を踏まえた新しい洪水浸  

 害から身を守る避難体 水想定区域について伺う。  

 制づくりについて （２）現在指定されている町内５３ケ所の指定避難所及び避  

  難場所には偏在も見られる。避難所等の見直しについて  

  伺う。  

  （３）地区での避難体制（自主防災組織）づくりで、特に行  

  政区などの末端組織の役割について伺う。  

  （４）地域防災計画づくりを経て防災条例の必要性について  

    伺う。  

    

 ２．町の強み、町の魅力を （１）本町の観光産業の現状と課題について伺う。  

 最大限生かした観光戦 （２）本町の観光パンフレットで最もアピールをしている  

 略の再構築について のは「桜」である。今後の「桜による観光」の戦略につ  

    いて伺う。  

  （３）ＳＤＧｓ（国連で決めた２０３０年までに世界を良く  

    するための目標）の視点を取り入れた教育旅行プログラ  

  ム開発について伺う。  

  （４）本町の観光再構築の必要性について伺う。  

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 



 

 

 通告１０番 １０番議員 瀬谷 京子 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．学校再開について （１）再開後の児童生徒の不安や不登校などの変化があるか  

    伺う。  

  （２）新型コロナウイルス感染症対策を伺う。  

    

 ２．熱中症対策について （１）学校や保育所での対策を伺う。  

  （２）老人ホーム長生園での対策を伺う。  

    

 ３．防災対策について （１）石川町地域防災計画の見直しの進捗状況を伺う。  

  （２）住民の避難場所の見直しの周知徹底、さらに避難訓練  

  の早期実施の要望が多い。計画を伺う。  

    

 ４．病院誘致について （１）これまでの経過と今後の進め方を伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告１１番 ８番議員 下山田 和雄 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．県立石川高等学校の存続 （１）県立石川高等学校の存続に向けた取り組みについて伺  

 に向けて   う。  

  （２）県立高等学校改革後期実施計画で再編整備の対象校と  

  ならないための今後の対応について伺う。  

    

 ２．令和元年台風第１９号 （１）北須川、今出川の堆砂の除去について伺う。  

   による被害復旧状況に （２）社川沿いの田畑の流失の修復状況について伺う。  

   ついて （３）本流に入る支流の堀田川、渡里沢川、金田川の合流点  

    改修工事について、県への要望も含め、町としてどのよ  

  うな計画で取り組んでいくのか伺う。  

    

 ３．災害等の際の行動マニュ （１）現在の行動マニュアルがどうなっているか伺う。  

 アルについて （２）地域防災計画見直しを行っているが行動マニュアルの  

  考え方を伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 


